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2019 年 10月期全塾協議会定例会議事録 

2019 年 10 月期全塾協議会定例会議事録 

2023年 10月 21日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 27条第 1項に基づき、2019 年 10 月 21 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名並びに条数は議会当時のものである。 

 

議事概要記録 

名称 2019 年 10 月期全塾協議会定例会 

場所 三田キャンパス 南校舎 471 教室 

日時 2019 年 10 月 21日 18:33～20:20 

出席者 

 塾生代表 前田稔 

文化団体連盟 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長  

(5 番項より代理) 
秦圭矢乃 

体育会本部 体育会本部 主幹  西澤勇太 

全国慶應学生会連盟 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長 溝口然 

全塾ゼミナール委員会 全塾ゼミナール委員会 委員長 高木哲平 

四谷自治会   

芝学友会 芝学友会 会長 福井一玄 

福利厚生機関 福利厚生機関本部 代表 駒野祐介 

 全塾協議会事務局 事務局長 三浦和記 

 全塾協議会事務局より他 6 名  

以下議案提出者    文化団体連盟本部 新委員長 芹沢幸輝 

 文化団体連盟本部 新財務 渡邊裕蔵 

 共済部 新代表 司馬鴻 

 共済部 新財務 高橋慶伍 

 塾生会館運営委員会 新財務 西村玲海 

 文学部社会学ゼミナール委員会 財務 舟津七海 

 法学部政治学科ゼミナール委員会 財務 天田洸 

 経済学部ゼミナール委員会 財務 井能猛 

 オリエンテーション実行委員会 新委員長 中西誠也 

 オリエンテーション実行委員会 新財務 森川優真 

 オリエンテーション実行委員会 新ステージ企画局長 加藤実名子 

 三田祭実行委員会 財務局長 岡本怜子 

 矢上祭実行委員会 財務 多田隆起 

 国際関係会 新代表 木村勇人 
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 国際関係会 新財務局局長 上原晶 

 應援指導部 チアリーディング部会計 三寺由莉 

 應援指導部 吹奏楽団会計 把田賢吾 

 應援指導部 定演会計 水谷和暉 

 應援指導部 リーダー部会計 中山貴裕 

 應援指導部 会計 穴水亮輔 

 秋祭実行委員会 委員長 吉川聡 

 優勝準備委員会 財務 井上香奈 
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次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 三浦和記 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 前田稔 

3.  定足数確認 

総務部長 中村歩 
4.  配布資料の確認 

5.  前回議事録の確認 

6.  議長の指名 

7.  議事  

(1)  塾生代表の業務報告 

[20191021-01-JSD] 
塾生代表 前田稔 

(2)  全塾協議会事務局の業務報告 

[20191021-02-JMK] 
 

i.  総務部報告 総務部長 中村歩 

ii.  財務部報告 財務部長 岩舘則明 

iii.  広報部報告 事務局長 三浦和記 

iv.  局長室報告 管理部長 岩舘則明 

(3)  文化団体連盟本部の活動報告 

[20191021-03-BRH] 

文化団体連盟本部 

委員長 秦圭矢乃 

(4)  文化団体連盟の代交代承認申請 

[20191021-04-BRH] 

文化団体連盟本部 

新委員長 芹沢幸輝 

新財務 渡邊裕蔵 

(5)  共済部の代交代承認申請 

[20191021-05-KSB] 

共済部 

新代表 司馬鴻 

新財務 高橋慶伍 

(6)  塾生会館運営委員会の代交代承認申請 

[20191021-06-JUK] 

塾生会館運営委員会 

新財務 西村玲海 

(7)  文学部社会学ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申

請 

[20191021-07-BSZ] 

文学部社会学ゼミナール委員会 

財務 舟津七海 

(8)  法学部政治学科ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認

申請 

[20191021-08-HSZ] 

法学部政治学科ゼミナール委員会 

財務 天田洸 

(9)  経済学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20191021-09-KZZ] 

経済学部ゼミナール委員会 

財務 井能猛 
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(10)  オリエンテーション実行委員会の代交代承認申請 

[20191021-10-ORJ] 

オリエンテーション実行委員会 

新委員長 中西誠也 

新財務 森川優真 

(11)  オリエンテーション実行委員会の独自財源特別支出承認

申請 

[20191021-11-ORJ] 

オリエンテーション実行委員会 

財務 森川優真 

(12)  オリエンテーション実行委員会の代交代承認申請 

[20191021-12-ORJ] 

オリエンテーション実行委員会 

新ステージ企画局長 加藤実名子 

(13)  オリエンテーション実行委員会の独自財源特別支出承認

申請 

[20191021-13-ORJ] 

オリエンテーション実行委員会 

ステージ企画局長 加藤実名子 

(14)  三田祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20191021-14-MTI] 

三田祭実行委員会 

財務局長 岡本怜子 

(15)  矢上祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20191021-15-YGM] 

矢上祭実行委員会 

財務 多田隆起 

(16)  国際関係会の代交代承認申請 

[20191021-16-IIR] 

国際関係会 

新代表 木村勇人 

新財務局局長 上原晶 

(17)  国際関係会の独自財源特別支出承認申請 

[20191021-17-IIR] 

国際関係会 

財務局局長 上原晶 

(18)  体育会本部の交付金財源特別支出承認申請 

[20191021-18-TKH] 

体育会本部 

主幹 西澤勇太 

(19)  全国慶應学生会連盟の独自財源特別支出承認申請 

[20191021-19-ZKR] 

全国慶應学生会連盟 

委員長 溝口然 

(20)  全国慶應学生会連盟の交付金財源特別支出承認申請 

[20191021-20-ZKR] 

全国慶應学生会連盟 

委員長 溝口然 

(21)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

[20191021-21-OES] 

應援指導部 

チアリーディング部会計 三寺由莉 

吹奏楽団会計 把田賢吾 

定演会計 水谷和暉 

リーダー部会計 中山貴裕 

会計 穴水亮輔 

(22)  應援指導部の交付金財源特別支出承認申請 

[20191021-22-OES] 

應援指導部 

会計 穴水亮輔 

(23)  塾生代表の全塾協議会規約改正案 

[20191021-23-JSD] 
塾生代表 前田稔 

(24)  全塾協議会事務局の新規事業助成制度規約改正案 

[20191021-24-JMK] 

全塾協議会事務局 

事務局長 三浦和記 
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(25)  秋祭実行委員会の新規事業助成申請 

[20191021-25-AKM] 

秋祭実行委員会 

委員長 吉川聡 

(26)  優勝準備委員会の交付金財源特別支出承認申請 

[20191021-26-YJI] 

優勝準備委員会 

財務 井上香奈 

8.  連絡事項  

(1)  次回全塾協議会の日程 総務部長 中村歩 

(2)  卒業アルバムについて 塾生代表 前田稔 

9.  閉会宣言 事務局長 三浦和記 
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議決事項 

議案識別子 提出者 議事名 可否 

20191021-01-JSD 塾生代表 業務報告 採決なし 

20191021-02-JMK 全塾協議会事務局 業務報告 採決なし 

20191021-03-BRH 文化団体連盟本部 業務報告 採決なし 

20191021-04-BRH 文化団体連盟本部 代交代承認申請 可決 

20191021-05-KSB 共済部 代交代承認申請 可決 

20191021-06-JUK 塾生会館運営委員会 代交代承認申請 可決 

20191021-07-BSZ 文学部社会学ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20191021-08-HSZ 法学部政治学科ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20191021-09-KZZ 経済学部ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20191021-10-ORJ オリエンテーション実行委員会 代交代承認申請 可決(修正) 

20191021-11-ORJ オリエンテーション実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20191021-12-ORJ オリエンテーション実行委員会 代交代承認申請 可決 

20191021-13-ORJ オリエンテーション実行委員会 独自財源特別支出承認申請 取り下げ 

20191021-14-MTI 三田祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20191021-15-YGM 矢上祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20191021-16-IIR 国際関係会 代交代承認申請 可決 

20191021-17-IIR 国際関係会 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20191021-18-TKH 体育会本部 交付金財源特別支出承認申請 可決 

20191021-19-ZKR 全国慶應学生会連盟 独自財源特別支出承認申請 可決 

20191021-20-ZKR 全国慶應学生会連盟 交付金財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20191021-21-OES 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20191021-22-OES 應援指導部 交付金財源特別支出承認申請 可決 

20191021-23-JSD 塾生代表 全塾協議会規約改正案 可決 

20191021-24-JMK 全塾協議会事務局 新規事業助成制度規則改正案 可決 

20191021-25-AKM 秋祭実行委員会 新規事業助成申請 可決 

20191021-26-YJI 優勝準備委員会 交付金財源特別支出承認申請 可決 
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2023 年 10 月 21 日 議事録作成   

全塾協議会事務局 事務局長 三浦和記 

(署名)  

全塾協議会規約第 27 条に基づき、事務局の

署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 前田稔 

(署名) 

全塾協議会規約第 27 条に基づき、事務局の

署名は省略する。 

全塾協議会 議長 福井一玄 

(署名) 

2023 年 10 月 21 日付で議事録を真正なもの

であると確認した。 
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議事詳細記録 

1. 開会宣言 

事務局長 三浦和記が開会を宣言した。 

2. 塾生代表挨拶 

塾生代表 前田稔が挨拶を行った。 

3. 定足数確認 

総務部長 中村歩による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

4. 配布資料確認 

総務部長 中村歩が、既に配布された資料の確認を行なった。 

5. 前回議事録の確認 

総務部 井上香奈は現在広報部と連携して議事録の作成を進めていると報告した。 

6. 議長の指名 

総務部長 中村歩は、全塾協議会規約 第 16 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、満場一致を以

って芝学友会会長 福井一玄が議長に選任された。 

7. 議事 

(1) 塾生代表からの業務報告 

塾生代表 前田稔は、10 月の活動報告をした。8 日は学生部との定期面談を行い、台風 19 号の影響で

秋祭と矢上祭が中止になった。また、共薬祭は延期になってしまい、心苦しいので全塾協議会でサポー

トしていきたいと述べた。また、公約で掲げていた献血活動は公約通り実行すると述べた。 

 

(2) 全塾協議会事務局からの業務報告 

i.  総務部報告 

中村が、通常業務を行っている旨を報告した。また、議事録は先程述べた通りだと説明し、確認及び

サインをもらう作業も随時行うと述べた。 

ii.  財務部報告 

岩舘が、通常業務を行っている旨を報告し、規約改正については、要望をしてくれた議員に感謝した。

12 月から始まる講習会に向けて改正をしたいと述べた。また、矢上祭実行委員会の秋祭実行委員会への

返金問題については、面談を行った上で、必要に応じて負担を軽減すると述べた。文化団体連盟の決算

関係書類を受理したので、リーダーズキャンプの準備をすると述べた。文化団体連盟以外の団体は交付

額を決定し、現在通知中であると説明した。予算執行計画書を提出していない団体はすみやかに提出す

るようにと述べた。 
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iii.  広報部報告 

三浦は、通常業務を行っている旨を報告した。Twitter で団体の活動報告を公開したいので、希望する

団体は連絡してほしいと述べた。また、塾生会館運営委員会などとあいさつ運動を行ったと述べた。 

iv.  局長室報告 

岩舘は、優勝準備委員会から新しい局員が入ったと述べた。また、各団体のヒアリングが立て込んで

いると述べた。事務局長は、塾生代表の前田稔に全塾協議会の活動報告をしたと述べた。また、優勝準

備委員会に関しては、次の早稲田大学との試合に勝てば優勝できるので応援などの協力を求めた。また、

優勝決定日にはパレードを実施するので、参加してほしいと述べた。 

 

(3) 文化団体連盟の活動報告 

文化団体連盟より活動報告がなされた。Twitter では総会について流したと述べた。人員の確保につ

いて議論すると述べた。 

 

(4) 文化団体連盟の代交代承認申請 

文化団体連盟より代交代承認申請が上程された。新委員長に文学部 3 年の芹沢幸輝、新財務に文学部

3 年の渡邊裕蔵が就任するという内容である。 

事務局長 三浦から、例年は 1,2 月頃に代交代をしているが今回はなぜこの時期なのかという質問があ

った。当団体の財務は、前年度繰越金が通帳と書面で一致しないことが何年も続いていたためその処理

をしようと試みたが、例年任期の都合上引き継ぎをしていなかったことがこの大きな原因となっている

と説明した。また、委員長の秦の議決権がなく、代交代に伴い議決権が発生するためだと説明した。全

塾ゼミナール委員会から、処分審査会の確認を改めて行いたいとの申し出があった。議長は事務局次第

だと説明した。また、文化団体連盟は任期満了の定義について、代交代までという意味だと述べた。議

長から新委員長の芹沢の任期について質問があった。文化団体連盟は、基本は 1 年だが、仮に引き継ぎ

しやすい時期が来たらその時に代交代をすると説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

議会の承認にあたり、芹沢と渡邊は意気込みを述べた。 

 

(5) 共済部の代交代承認申請 

共済部より代交代承認申請が上程された。新代表に司馬鴻、新財務に高橋慶伍が就任した。それぞれ、

2019 年度代表の橋爪、2019 年度財務の荒川に代わると説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

議会の承認にあたり、司馬と高橋は意気込みを述べた。 

 

(6) 塾生会館運営委員会の代交代承認申請 

塾生会館運営委員会より代交代承認申請が上程された。申請内容は、財務が中村歩に代わり西村玲海

になるというものである。西村から、前任者は諸事情により辞任することとなり、卒業まで西村が務め
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ると説明した。 

全塾協全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

議会の承認にあたり、西村は意気込みを述べた。 

 

(7) 文学部社会学ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

文学部社会学ゼミナール委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。内容は、文学部社会学

専攻・人間科学専攻合同バレーボール大会景品費 100,000 円(10,000 円×1枚、20,000円×1枚、30,000

円×1 枚、40,000 円×1 枚)、文学部社会学ゼミナール委員会主催三田祭講演会での講演者へのお礼品

80,000 円である。 

事務局長から、お礼品は具体的に何かという質問があった。担当者は、今年は未定だが昨年は現金と

お菓子だったと説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(8) 法学部政治学科ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

法学部政治学科ゼミナール委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。内容は、バレーボー

ル大会運営費として 160,000円、政治学研究 61号運搬費として 6,890円である。バレーボール大会運営

費の 160,000 円は誤りで、30,000 円に修正された。 

政治学研究61号運搬費については、タクシー代だと説明した。山本から景品との統一は進んでいるの

かと質問があった。高木は、来年以降は統一したいと述べた。 

議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(9) 経済学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

経済学部ゼミナール委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。内容は、事前申請として、

バレーボール大会での優勝景品代 20,000 円、印刷費 10,000 円である。また、事後申請としてはお菓子

代 452 円、交通費 16,000 円である。 

担当者は、これらは今月から年末にかけてのイベント関連だと説明した。また、7 月の他学部入ゼミ

説明会でのお菓子代だと説明した。また、例年は教授説明会運営のマイクの準備、教室予約などをまと

めて行っていたが、今年は教室の予約のみとなったので金額が減少したと述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表前田稔は本決議を承認した。 

 

(10) オリエンテーション実行委員会の代交代承認申請 

オリエンテーション実行委員会より代交代承認申請が上程された。委員長に中西誠也、副委員長に川

岸正明、山崎章、財務に森川優真が就任した。 

担当者から、前任者の学年は 2 年ではなく 3年だと説明があり、修正された。 

全塾議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

議会の承認にあたり委員長と財務は意気込みを述べた。 
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(11) オリエンテーション実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

オリエンテーション実行委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、印刷費

5,000 円である。オリエンテーションの参加団体向けの総会で使用する資料印刷のためのチャージ代と

説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(12) オリエンテーション実行委員会の代交代承認申請 

オリエンテーション実行委員会より代交代承認申請が上程された。新ステージ企画長に加藤実名子が

就任した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本議決を承認した。加藤は良いステージを

つくります、と意気込みを述べた。 

 

(13) オリエンテーション実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

オリエンテーション実行委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、4 月に行

われるオリエンテーションステージの音響リハーサルに際する飲食費106,400円(700円×19人×8日)、

本番での昼食費 64,400 円(700 円×23人×4日)、駐車場代 52,800 円(17,600 円×3 カ月)である。 

岩舘則明からの支出時期は来年の春かという質問に対し、担当者はそうだと認めた。岩舘則明は、特

別支出の申請対象は 3 カ月先のものまでなので、今回は申請不可能であると伝えた。12 月にふたたび申

請するように伝えた。よって、この申請は取り下げとなった。 

 

(14) 三田祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

三田祭実行委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、三田祭広告協賛企業へ

送るハガキ代として 14,400 円(63 円×400 枚)である。 

三浦和記は、63×400＝25,200 なので 25,200 円ではないかと指摘した。 

全塾協議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(15) 矢上祭実行委員会の独自財源特別支出承認申請 

矢上祭実行委員会から独自財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、事前申請として 10～12

月の交通費 6000 円、事後申請としてソフトライセンス購入費 6980 円、7～9月の交通費 34251 円(1180

円＋2800 円＋30271 円)、8 月の郵送費 7920 円、飲食費 19,426 円、人件費 20,000 円である。 

10～12月の交通費については、矢上祭が中止になるというイレギュラーな事態を予想できなかったた

め、返金などで企業に向かう際の交通費も含まれており、例年より多めになっていると説明した。ソフ

トライセンス購入費については、団体ではなく個人の PC に導入するもの、また、飲食費は企画に関わ

る外部の方向けで、ワインとビールであると説明した。 

前田稔は、矢上祭の中止に関連した支出を考慮して財務面はサポートしていくつもりだが、パンフレ

ットを配布できていないため協賛企業から返金を要求されているのかと質問した。財務の多田は、当日

出店する(模擬店を出す)ことを出店形態としている協賛企業からは返金を要求されていると説明した。
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前田稔から返金方針について質問されると、それらの企業に対しては全額返金予定だと説明した。模擬

店ではなくゲストを呼ぶ形態をとる企業に対しては、呼ぶゲストによって金額が違うので、企業の方と

今後検討していくと説明した。 

岩舘則明は、資金が不足する可能性があるので、自治会費の補填も含めて検討中だと伝えた。また、

2 番項のソフトライセンス購入費について、ライセンスが切れるまで個人が所有するのか、永久ライセ

ンスかと質問した。多田は、使用時期が不明だったため永久ライセンスにしたので、実質贈答品費だと

説明した。 

福井一玄から、飲食費についてワインを選んだ理由を尋ねられると、多田は、例年ワインとビールで

あり、それに対して研究室からも不評がないためだと説明した。また、団体へのお礼はお酒で統一して

いると説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(16) 国際関係会の代交代承認申請 

国際関係会より代交代承認申請が上程された。代表は山口開に代わり木村勇人、財務局局長は大澤理

央に代わり上原晶が就任するという内容である。前代表の山口は欠席である。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

議会の承認にあたり、木村と上原は意気込みを述べた。 

 

(17) 国際関係会の独自財源特別支出承認申請 

三田祭実行委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、ホストファミリーに郵

送する年賀はがき代 12,600 円(200 円×63 枚)である。 

提出者名が前代表と前財務になっていたため、新代表と新財務に修正した。 

全塾協議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(18) 体育祭本部の交付金財源特別支出承認申請 

体育祭本部より交付金財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、事前申請として発送費

4,200 円(84 円×50 枚)、事後申請として交通費 4,140 円、寄贈品費 7,000 円(1,000 円×7冊)である。 

1 番項の発送費について、先月か先々月に使用した切手代であるが、増税に伴い再申請したと説明し

た。2 番項は、新入生向けプログラムのため立教大学でのキャンプに視察をしに行った際の交通費だと

述べた。3 番項は、局員と講師へ寄贈する本の代金であり、昨年度までは個人購入だったが今年からは

予算から支出すると述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(19) 全国慶應学生連盟の独自財源特別支出承認申請 

全国慶應学生会連盟より独自財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、交通費 45,000 円

(3,000 円×3回×5日)である。溝口然は、内訳はタクシー代だと説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 
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(20) 全国慶應学生連盟の交付金財源特別支出承認申請 

全国慶應学生会連盟より交付金財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、熊本で開催される

高校生座談会に関しての交通費 97,960 円(48,980 円×2 人)、熊本で開催される高校生座談会に関しての

交通費 5,560 円(2,780 円×2 人)、金沢で開催される石川県三田会に関しての交通費 60,000 円(30,000 円

×2人)である。 

1 番項について、東京から熊本ではなく鹿児島空港に修正すると説明があった。 

溝口然は、3 番項に関して、台風の影響で飛行ではなく新幹線に経路を変更すると説明した。申請書

作成時には予測できなかったことである。また、金額は申請額に収まっていると説明した。 

山本から、前回の定例会で交通費は 1人 30,000円までとのことだったがそれについてはどうかと尋ね

られると、溝口は、それは三田会だけであると説明した。今回の支出については事前に告知してあるの

かと山本が質問すると、溝口は常任委員には告知したと説明した。 

全塾協議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(21) 應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

應援指導部より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

【チアリーディング部会計】 

申請内容は、11月分コーチ代174,000円(指導料6,750円/時間×24時間、交通費練習1回につき1,000円

×12回)である。 

 

【吹奏楽団会計】 

申請内容は、12月分コーチ代120,000円(月謝100,000円×1ヶ月、交通費練習1回につき1,000円×20回)、

12月分コーチ代40,200円(練習1回につき5,000円×6回、交通費練習1回につき往復1,700円×6回（日吉

⇔武蔵小杉⇔立川、立川北⇔桜街道）)、コピーカード代5,000円、祝電代1,184円(レタックス592円×2

通)、菓子折り代5,000円、色紙代1,000円である。 

 

【定演会計】 

申請内容は、定期演奏会当日の関係者昼食代 55,000 円、収入印紙代 1,000 円(200 円印紙×5 枚)、エ

キストラ交通費代 50,000 円、レンタカー代 35,000 円、エキストラ代 20,000 円、菓子折り代 6,000 円、

お花代 12,000 円である。1 番項の昼食代は、撮影していただく方の飲食費だと説明した。また、収入印

紙代は削除すると述べた。エキストラ交通費代は、定期演奏会にエキストラ出演する OBOG が練習に

参加する際の日吉までの交通費と説明した。菓子折り代は DVD 業者や照明業者など、定期演奏会関連

業者に渡すもので、お花代は野球部主将へ渡すものと説明があった。 

 

【リーダー部会計】 

申請内容は、早稲田マラソンで使用するレンタカー代 20,000 円、稲穂祭で使用するレンタカー代

20,000 円である。1 番項は、部員の機材などを運搬するためのもので、使用するのは一日の予定と説明

した。2 番項については、稲穂祭は早稲田大学主催のもので、慶早戦の前に行われる。大隅講堂から北

区への機材運搬のため、一日使用する予定だと説明した。 
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【本部会計】 

申請内容は、交通運搬費として給油代 60,000 円(6,000 円×10 回)、レンタカー代 180,000 円(18,000

円×10 回)、外部駐車場代 60,000 円(4,000 円×15 回)。人件費として写真撮影代 375,000 円(25,000 円

×15 回)、カメラマンの交通費及び撮影代 100,000 円、優勝パレード撮影の謝礼金代 20,000 円である。 

交通運搬費は例年と同じで、人件費は神宮での活動を撮影していただいている横溝さんへ支払うと述

べた。また、人件費の 3 番項については、優勝パレードを実施するかは未定だが、過去に実施した例が

あるので念のため申請すると説明した。 

全塾協議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(22) 應援指導部の交付金財源特別支出承認申請 

應援指導部より交付金財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、駐車場代 33,000 円(16，

5000 円×2カ月)、器材車の点検代 50,000 円である。 

1番項については、以前から申請しているものと変わらないと説明し、2番項については、車検ではな

く法定点検だと説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(23) 塾生代表の全塾協議会規約改正案 

塾生代表 前田稔から全塾協議会規約改正案が上程された。改正案の内容は、秘書の設置、団体加盟時

の手続きの二つである。 

① 秘書の設置 

過去 2 代の塾生代表は補佐委員会を設けていた。しかし、補佐委員会は決算など報告しなければなら

ず、お金が動かない事案についても動きづらく、結局上手く機能しなかった。新たに設置する秘書には

1,2 年生の登用も検討し、認知度の向上を図る。上限は決めていないが、1 人か 2 人と考えている。11

月の議会で議案を提供する予定。秘書を選挙に出馬させるというわけではなく、あくまでも門戸を開く

というスタンスだと説明した。 

 

② 団体加盟について 

団体加盟にあたって、どのような決算報告書が必要かを明記した。SFC から湘南自治会を復活させた

いという声もある。 

 

福井一玄から、秘書の設置を第一項に置いた理由を尋ねられた。前田稔は、大事なことだからと述べ

た。岩舘則明は、第二項より前に置くことで、議決前に提出義務があることをはっきりさせたと述べた。 

前田稔から、対象は学部生で、院生は含まれないのかと質問があった。岩舘則明は、規約そのものが

学部生を対象としていると説明した。 

福井一玄から、秘書の任期についての記載が無いとの指摘があった。前田稔は、解任できると記載さ

れているので問題ないと説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 
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(24) 全塾協議会事務局の新規事業助成制度規則改正案 

全塾協議会事務局より、新規事業助成規則の改正案が上程された。岩舘は以下のように説明した。 

現在の新規事業助成制度は10年以上前に施行されたもので古くなっており、現在機能していない部分

があったため改正すると説明した。具体的には、お金を渡すにあたって、誰が責任を持ってそのお金を

管理するのかを明記した。 

文化団体連盟から、企画部はもうないのかという質問があった。岩舘は、企画部廃棄以降申請がなか

ったため、手続き上の問題はなく、今回申請するとのことだったので改正したと説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

 

(25) 秋祭実行委員会の新規事業助成申請 

秋祭実行委員会より、新規事業助成申請が上程された。担当者は以下のように説明した。 

矢上祭と秋祭が共に天候不良により中止となってしまった。メインスポンサーのリゼクリニックが、

諸事情により、ファイナルが無い場合協賛できないとのことで、そうなると来年以降開催できなくなっ

てしまう。また、ファイナリストは影響力が大きいので、開催しない場合の影響も考慮した。秋祭と矢

上祭合同でミス・ミスターコンテストのフィナーレを開催する。順番は秋祭、矢上祭の順番である。場

所は渋谷スナパで 2 時間である。 

助成金の申請内容としては、会場代 68,750 円、マイク 1,100 円、衣装代 155,500 円の合計 25,350 円

である。 

塾生代表 前田稔は、東日本大震災の際は全塾協議会で寄付を募った。今回の秋祭、矢上祭の中止理由

も同じく天災である。また、リーダーズキャンプでは芝学友会が、協賛金がなくなると維持できないと

いうことで70万増額されており、これと状況が似ている。台風の影響で来年規模を縮小することと、今

年開催できず来年非公認での開催になり得ることは避けたいと述べた。 

高木から、この合同フィナーレは一般開放しているのかと質問があった。担当者は、一般開放してお

り、塾生以外も参加可能と述べた。 

福井から広報について尋ねられると、担当者は、Twitter などで行い、事前予約は無いと述べた。ま

た、福井が開催時間は 9：30～11：00ではないかと指摘し、この点を修正することになった。 

塾生代表 前田稔は、両執行部から同意は取れていると述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 

その際、岩舘則明から以下の内容が説明された。 

今後の手続きとしては、事務局より交付決定額通知。そこから 14 日以内に秋祭交付金口座に振り込

み。各種書類に記入。宣誓内容は守ってもらう。終了直後の定例会で報告。書類も。余った助成金は返

金すること。今回の決定内容、申請書内容内のみで支出可能。破った場合は処分となる。 

 

(26) 優勝準備委員会の交付金財源特別支出承認申請 

優勝準備委員会より交付金財源特別支出承認申請が上程された。申請内容は、祝い酒代 80,000円、記

念花第 22,000 円、レンタカー代 200,000 円、道路使用代 5,000 円、ケータリング代 5,000 円、お茶請け

代 5,000 円である。優勝する確率が高いので申請したと説明した。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 前田稔は本決議を承認した。 
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8. 連絡事項 

(1) 次回全塾協議会の日程 

事務局長は、全塾協議会規約 第 19 条に基づき次回全塾協議会定例会の日程について諮ったところ、

11 月 18日の 18：30から開催する運びとなったと伝えた。 

(2) 卒業アルバムについて 

前田稔から、代表、財務経験のある 4 年生(2020 年 3 月卒業予定者)で写真を撮影し、卒業アルバムに

掲載してもらえることになったと説明した。11 月 26日～12 月 4 日の間で撮影予定である。 

9. 閉会宣言 

事務局長 三浦和記が閉会を宣言し、20:20 に閉会した。 


